
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 635/2016 
  

 
Requer Informações referentes aos 
numero de pessoas diabéticas no 
município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por pessoas solicitando essa 
informação, 

 
 
 

                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1- Quantos adultos diabéticos têm no município?  
 

2- Quantas crianças diabéticas têm no município? E até que idade é 
considerada criança? 

 
3- ? 

 
4- Existe alguma previsão para que volte a ter os referidos 

profissionais? 
 

5- Como estão sendo atendidas as crianças que necessitam desse 
atendimento? 
 

6- Outras informações que julgar necessárias? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Abril de 2016. 

 

 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


